
Accueil des nouveaux habitants


  



Le comité de quartier de la Gazelle route d'Uzès a accueillie les nouveaux venues dans le quartier, mercredi 8 Octobre.



 
Le temps n'était pas de la partie mais la chaleur de cette réunion autour d'un buffet copieux préparé par les membres
du bureau a permis la connaissance des nouveaux arrivants.



Le président présente le quartier riche de 10000 habitants répartis entre la garrigue où naguère les mazets
n&rsquo;étaient peuplés que le dimanche, le comité et ses actions, et laisse la parole aux responsables des diverses
commissions:  



Eric Gaillard aborde le délicat sujet de la circulation et la sécurité des personnes sur la route d'Uzès, Il annonce la
prochaine enquête que le comité de quartier lancera en novembre.



 Thierry Hérissan présente « son bébé » le site INTERNET (www.gazelle-routeduzes.fr) du quartier auquel ont
largement participé Bernard FOUCHER et Brigitte GREPIN, les secrétaires. 



Bernard Quiot après avoir rappelé l'obligation des communes de satisfaire aux règlements communautaires de contrôle
des installations individuelles d&rsquo;assainissement, s'inquiète du développement des constructions en garrigue
posant un véritable problème d'aménagement collectif en terme de voirie et des réseaux y compris d&rsquo;eau pour
alimenter les bornes incendie, 1er risque de catastrophe à Nîmes.



Un collectif des comités de quartier concerné est en cours de création afin d&rsquo;avoir une réponse collective aux
questions de fiabilité des contrôles et la répartition de la charge financière.




Mme Camboulives informe que l'école maternelle reprendra possession de ses nouveaux locaux et le 6 novembre. 



Profitant de l&rsquo;occasion le président rappelle qu&rsquo;il est regrettable que la logique de restructuration de
l&rsquo;espace ne soit pas allée jusqu&rsquo;au bout en aménageant la partie de l&rsquo;école située sur la route
d&rsquo;Uzès en espace utile pour la cantine scolaire mais aussi une véritable maison de quartier pouvant accueillir le
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club des ainés habitué à son indépendance et les autres associations. La création d&rsquo;une salle de 70m² sur le
seul espace disponible ne permet plus la création de parkings indispensables au bon fonctionnement du petit commerce
et des services médicaux de proximité. Une fois de plus, on a déjà loupé l&rsquo;occasion avec la ZAC du Four à chaux,
déclare le président, la municipalité a manqué de clairvoyance et de beaucoup de bon sens.
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